



Assistance technique informatique : forte reprise de la demande

La demande des entreprises en prestations informatiques est repartie en forte hausse depuis le début de l'année, selon HiTechPros, la place de marché consacrée au secteur informatique. Sur les neuf premiers mois, elle a augmenté de 22 % et de 30 % par rapport aux mêmes périodes de 2004 et 2003 respectivement. « Le nombre de demandes recensées sur HiTechPros est passé de 760 en septembre 2004, à 1.100 en septembre de cette année », indique la société. Autre signe notable, les tarifs journaliers des prestations en assistance technique ont augmenté de 7 % entre janvier 2003 et septembre 2005. Parmi les spécialités très demandées figurent celles liées aux technologies dites nouvelles comme Java, aux systèmes réseaux et à la sécurité ou encore aux grands systèmes propriétaires.